



A la faveur de la 33^{ème} Coupe d'Afrique des Nations, le Gouvernement Camerounais a mis en service l'autoroute Yaoundé-Nsimalen ce 5 janvier, pour permettre aux automobilistes et délégations étrangères qui arrivent d'apprécier la modernité de cette infrastructure qui vient transformer la physionomie de la ville de Yaoundé.

Sur hautes instructions du Chef de l'Etat, en attendant son inauguration officielle, l'autoroute Yaoundé-Nsimalen a été mise en service ce mercredi 5 janvier 2022, à la faveur de la CAN TotalEnergies 2021 qui commence le 09 février prochain en terre camerounaise. Pour le Gouvernement camerounaise, il s'agit de permettre aux automobilistes et différentes délégations étrangères, non seulement d'apprécier la modernité de cette infrastructure routière, mais aussi et surtout de circulation plus aisée dans la cité capitale.

En compagnie de ses collaborateurs, le ministre de l'habitat et du développement urbain Célestine Ketcha Courtès est allée tester la qualité et la fluidité de l'infrastructure routière. Ci-dessous un extrait de la réaction du ministre Ketcha Courtès :

« Il faut retenir que le président de la république a fait au Cameroun un don énorme, une autoroute digne de ce nom, une belle infrastructure ultramoderne. Et il faut dire que cette belle infrastructure apporte le développement, non seulement de la cité Capitale, mais de tous les villages et les villes que traverse l'autoroute.

Et il était très important que nous soyons là, pour sensibiliser toutes la population riveraine. Toute nouvelle chose surprend. Et il était important d'expliquer que cette autoroute ultramoderne, qui est une voie rapide, qui n'est pas une route urbaine, mais une autoroute. Les anglais appellent freeways, c'est-à-dire, une voie sans encombre. Et Highway, pour dire une voie inaccessible. Il était très important de dire merci aux populations d'avoir accompagné le Chef de l'Etat, et de s'être engagées à bien utiliser cette voie y passer par des échelles, sans y accéder à pied. Parce que désormais, un étranger qui viendra des Etats-unis, par exemple, s'attendra à avoir une route libre, et il faut qu'elle soit libre.

C'est une campagne de sensibilisation qui ouvre également la voie à l'information. Le président de la République nous engagés à la modernisation des villes, c'est lancé, c'est irréversible et ça se voit, ça se vit tous les jours. Par cette ouverture de l'autoroute, le Chef de l'Etat nous a prescrit la mise en service. Ce n'est pas une inauguration, ce n'est pas une ouverture telle qu'on peut l'imaginer parce que c'est l'œuvre d'un grand homme. Le moment de l'inauguration viendra, mais il s'agit de la mise en service au profit de la CAN. Ça me permet d'ouvrir l'information aux populations pour dire que ce n'est qu'un début. Cette modernisation de Yaoundé va se poursuivre, avec la section urbaine qui est lancée avec l'achèvement de la phase 1, le tracé est connu, dans très peu de temps, vous partirez de l'aéroport international, vous traverserez la ville, sans connaître Nsam et autres. Sur le plan économique, il y aura un retour sur investissement. Sur le plan de la mobilité, il y aura un gain énorme de temps. Time is money ! »